

09/05/2016

## **La Serena: Estudiantes reciben charla por ley de Responsabilidad Penal Adolescente**

Ante 80 personas, entre estudiantes y profesores, una nueva jornada de interacción con la comunidad se desarrolló por parte de la Fiscalía.

Esta vez, la comunidad escolar del colegio San Francisco Coll de Las Compañías, La Serena, recibieron estos conocimientos, tanto en el rol de la Fiscalía, la ley de RPA e investigación y penalización de delitos como tráfico de drogas y sexuales.

El fiscal de La Serena, Juan Pablo Torrejón, fue el encargado de atender las consultas de estudiantes y profesores, así como de la atención a bordo de la Fiscalía Móvil. Esta actividad forma parte de la interacción con la comunidad que impulsa la Fiscalía y que próximamente espera una feria de los servicios ligados al sector Justicia, entre otras actividades.



600 333 0000  
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL  
GENERAL MACKENNA 1369